



Una vez más hemos disfrutado de la tranquilidad del pueblo, dónde las cosas toman otra dimensión. ¡Qué tendrá para que grandes y chicos lo tengan entre sus destinos prioritarios a la hora de planificar las vacaciones!. Los descendientes del pueblo por el valor sentimental y el arraigo que para ellos tiene. Para ellos basta con acercarse por las tierras marañoneras y empiezan a ver la vida de otro color. Para los que no lo somos, se trata de un lugar dónde se respira ante todo tranquilidad, no tenemos tanto bagaje de la infancia y juventud, pero sin duda que valoramos a tope lo que el pueblo nos ofrece, que pudiera parecer que es poco o nada, pero, ¿acaso la tranquilidad no merece la pena?

Y en este remanso de paz llega el mes de agosto que es como una pequeña convulsión, la población crece y la actividad se multiplica.



En lo relativo a nuestra Asociación han sido 10 días con momentos verdaderamente ajetreados. Varias de nuestras actividades han superado los 80-90 participantes, e incluso ha habido alguna que se acercó a los 150. Por el contrario hemos tenido alguna dónde la participación fue mucho más floja e incluso nula.

Sin ánimo de ser conformista, creo que las actividades han alcanzado un nivel satisfactorio, gracias ante todo a las personas que han colaborado para ello. Cada una de las actividades conllevan una serie de gestiones, llamadas y trámites que, tal vez no somos capaces de valorar, pero que son necesarios por muy sencilla que parezca la actividad en cuestión.

Este año ha habido una dificultad añadida que ha sido la de evitar la coincidencia de horarios con otras actividades, puesto que el Ayuntamiento ha programado este año más que el año pasado, y ha sido complicado cuadrar fechas y horas para no coincidir.

El resumen es que, como cada año, hemos pasado un verano muy agradable, hemos compartido bonitos momentos con gentes de otros lugares, y hemos cargado las pilas para afrontar los tiempos que se avecinan.

Gracias a todos.

POR ACUERDO TOMADO EN LA JUNTA GENERAL CELEBRADA EN EL MES DE AGOSTO, A PARTIR LA FECHA, SOLO SE ENVIARA 1 EJEMPLAR DE LA REVISTA POR DIRECCION DE CORREO. LOS DOMICILIOS DONDE HAYA MAS DE 2 SOCIOS Y ESTEN INTERESADOS EN RECIBIR 2 REVISTAS COMO HASTA AHORA, DEBERAN COMUNICARLO EXPRESAMENTE.